

El paro no da tregua en Guadalajara

La cifra de desempleados llega a los 26.251

Ester Simón / Guadalajara

Los datos publicados por el Servicio Público de Empleo Estatal, indican que la cifra de parados de Guadalajara asciende a los 26.251, lo que supone un incremento de 519 personas en el último mes. Del total de desempleados el 49% son hombres y el 51% mujeres. Por sectores, es destacable el incremento sufrido por el colectivo sin empleo anterior, que ha sido del 5,20%, seguido del sector servicios con un 2,35%. Cabe destacar que Guadalajara presenta un 8,76% más de parados que en febrero de 2012, lo que supone 2.115 personas más desempleadas.

En todas las provincias de la región se han visto incre-

mentadas las cifras de parados. Así en Albacete el aumento ha sido de 140, en Ciudad Real de 1.000, en Cuenca de 70 y en Toledo de 1.349.

Respecto a la tasa de paro, Guadalajara presenta el ratio más bajo de toda la región, situándose muy por debajo del resto de provincias. Concretamente la tasa de Guadalajara es del 19,33%, frente al 30,36% de Albacete, el 32,30% de Ciudad Real, el 25,18% de Cuenca y el 27,51% de Toledo. La tasa de Castilla La Mancha es del 27,81% y la del conjunto nacional del 21,99%.

En el siguiente gráfico se presenta la tasa de paro de las distintas provincias de

Castilla La Mancha, así como la del conjunto regional y nacional.

El número total de parados en Castilla La Mancha, se sitúa en 274.688 personas, de las cuales el 48% son hombres y el 52% mujeres. Por sectores, la situación es similar a la explicada en el caso de Guadalajara, pues el sector donde más se han incrementado los datos del paro ha sido el colectivo sin empleo anterior, con un incremento del 3,45%.

En el conjunto nacional, el número de parados también ha aumentado. Lo ha hecho en 59.444 personas, alcanzando la cifra total de parados los 5.040.222. De este total el 49,68% son hombres y el 50,32% mujeres.

Los autónomos siguen cerrando

Ester Simón / Guadalajara

Según los datos, provisionales, facilitados por el Ministerio de Trabajo e Inmigración, el número de autónomos de nuestra provincia aumenta en 29 autónomos en el mes de febrero. En el resto de provincias de nuestra región la situación es similar y se espera que la cifra de autónomos de Castilla La Mancha, aumente en 152 empresarios. Como se ha mencionado anteriormente, estos datos son provisionales y por lo tanto no podemos sacar conclusiones al respecto, aunque cabe esperar que los datos reales sigan esta misma tendencia.

Si ahora analizamos los datos reales hasta enero de 2013, tenemos que destacar que en este último mes, un total de 374 empresarios han cerrado su negocio, frente a los 218 que lo han abierto. Estos datos de-

muestran que la situación sigue siendo enormemente complicada para los autónomos que cada día tienen que luchar por mantener su negocio y con ello su medio de vida. En todas las provincias de Castilla La Mancha la situación es similar, pues sigue habiendo emprendedores que deciden animarse a constituir su propia empresa, pero no son suficientes para paliar el total de bajas que día a día se producen en nuestra región.

A continuación se recoge un gráfico donde se representan las diferencias entre las altas y las bajas que se produjeron en enero.

En el conjunto de la región, el número de autónomos también ha disminuido, pues frente a las 2.140 altas que se han producido en el mes de enero, han sido 3.497, los que han tenido

que cerrar sus empresas. Por provincias, la más afectada por los cierres es Toledo, cuyas bajas representan el 36,64% de las bajas totales en Castilla La Mancha.

En el conjunto nacional, un total de 45.734 autónomos se han dado de alta, frente a los 74.344 que han cerrado sus empresas.

CEAT Guadalajara

CEAT Guadalajara considera que todas las medidas encaminadas a favorecer la creación de nuevas empresas y la actividad empresarial general y de los autónomos en particular, como son las reducciones en la cuota a la Seguridad Social para nuevos empresarios menores de 30 años, contribuirán a mejorar la situación y a acelerar la necesaria recuperación económica y del empleo.

Condiciones especiales
para asociados a CEOE CEPYME Guadalajara

Adeslas

Las ventajas del líder para cuidar tu salud

Sólo una empresa líder puede ofrecer las mejores condiciones a una asociación de empresarios. En Adeslas sabemos lo que necesitas para el cuidado de tu salud; productos adaptados a tus necesidades y a las de tu familia, la oferta asistencial más amplia y siempre, en las mejores condiciones económicas.

Porque confiar en el líder es garantía de calidad.

Elige tu seguro de salud de cuadro médico, reembolso o dental:

adeslas
completa

Para aquellos que quieren tener en todo momento acceso a todas las ventajas de la sanidad privada.

adeslas
extra

Para los que quieren elegir su sanidad privada en cualquier parte del mundo.

adeslas
dental óptima

Para los que quieren amplia cobertura en asistencia bucodental con ahorros medios desde el 40% hasta el 60% en tratamientos dentales.



Para más información y contratación

CEOE
CEPYME
GUADALAJARA

adeslas en Guadalajara
Juan Digos Antón, 21
Tel.: 949 23 42 70

SegurSalud
ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS

adeslas